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Consejero Bernardo Batiz Descarta 

Postularse como Ministro de la 

Suprema Corte de Justicia de la 

Nación 

 

 

 

 
 
Global Press Mx / Bernardo Bátiz Vázquez, consejero de la Judicatura Federal, aceptó 
que la reforma al Poder Judicial, publicada hace unos días en el Diario Oficial de la 
Federación (DOF) podría generar el despido de algunos trabajadores, aunque detalló 
que los empleados no verán afectados sus derechos de liquidación o jubilación. 
 
“Yo estoy seguro de que nadie saldrá dañado en sus derechos económicos. Algunos van 

a perder su trabajo, pero como cualquier trabajador que se separa, que tiene que 

cambiar o irse, pues tiene derecho a su liquidación, a su pensión, no podría enumerar 

cuáles, pero se van a respetar todos estos”, dijo Bátiz Vázquez, en una entrevista 

realizada en el Senado de la República.  

Durante la misma, descartó postularse al cargo de ministro de la Suprema Corte, pues 

expuso que en esos lugares deben estar los más jóvenes, el futuro es de ellos, 

puntualizó. 
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